

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohamanirrohim. Alhamdulillah Rabbil Alamin. Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Pembelajaran Model Kooperatif Tipe NHT (*Numbered Head Together*) Dengan Menggunakan Media Peta Konsep Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Kimia Siswa Kelas XII SMK Negeri 1 Percut Sei Tuan” . Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, MS, Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc, dan Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd, yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah SMK Negeri 1 Percut Sei Tuan, Bapak dan Ibu Guru Kimia dan Staf Pegawai yang telah membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Orang tua tercinta, Ayahanda Suriadi dan Ibunda Almh.Sumiaty (Masrah, S.H), Kakanda tersayang Hariani Ade Safitri, Adinda Ilham Pangestu dan Rachmad Ichsan, Abang ipar Daniel Aritonang, keponaan tersayang Aira Azzahra Aritonang, dan seluruh keluarga yang telah memberikan semangat, dukungan material dan moral, serta doa yang tak pernah ada habisnya. Terima kasih buat sahabat terbaik seperjuangan Fitri Anggraini yang telah menjadi sahabat terbaik dalam suka maupun duka,

terima kasih kepada Dewi Isnaini, Diah Adistia, Esti Setianingsih, Firda Ayu Pratiwi, Hadijah, Jumasari Siregar dan seluruh teman-teman senasib dan seperjuangan di kelas Kimia Ekstensi '09, terima kasih juga kepada Abangda Agus Hariaman yang telah menjadi motivator selama ini, terima kasih kepada Gank Katezers (Dian Aprianti, Dani Sugesti, dan Rahma Ariasti) sebagai teman selamanya, terima kasih kepada teman-teman PPLT 2012 di SMA Negeri 5 Pematangsiantar dan seluruh pihak yang membantu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, September 2013
Penulis,

Inda Ramadani
NIM. 409 331 024

THE
Character Building
UNIVERSITY